

Jungen 19 Hessenliga

TSG Sulzbach 1888 : Neuenhainer TTV 1955
Freitag, 09.09.2022, 18:30 Uhr

Rode fixiert zwei Punkte für den Neuenhainer TTV 1955

Kurz und schmerzlos den Auftrag ausgeführt - So könnte man den Auswärtserfolg des Neuenhainer TTV 1955 im Spiel der Jungen 19 Hessenliga bei der TSG Sulzbach 1888 beschreiben, der nach 2 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass die Gäste das Spiel am Freitagabend mit einem Ersatzspieler bestritten. Das Satzverhältnis von 26:12 zeigt beim deutlichen 8:2-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt waren an diesem Tag insbesondere Rode und Rassoul Barbosa und Nowitzky, die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel erfolgreich gestalteten.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Kaiser / Christian über die 1:3-Niederlage gegen Rode / Rassoul Barbosa hinweggetröstet werden mussten. Eine umkämpfte Niederlage gab es für Senko / Zuber beim 2:3 gegen Kröll / Nowitzky. Die Anzeigetafel zeigte also ein 0:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Auf Messers Schneide stand nachfolgend die Partie zwischen Nico Kaiser und Jonas Kröll, ehe sich der Spieler der TSG Sulzbach 1888 mit 3:2 durchsetzen konnte. Das war eine ganz schön enge Kiste! Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Niklas Rode war für Lukas Christian letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Da war final wirklich nichts zu holen. Kurze Zeit später ging es beim Spielstand von 1:3 weiter, als das untere Paarkreuz zum Einsatz kam. Einen Sieg verpasste im Anschluss Daniel Senko beim 1:3 gegen Ian Nowitzky und er konnte das Match unterm Strich nicht ganz so ausgeglichen gestalten, wie man es vor der Partie anhand der TTR-Werte erwartet hatte. Keinen Zähler beisteuern konnte Maximilian Zuber im Match gegen Junes Rassoul Barbosa, das 0:3 verloren ging. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler der TSG Sulzbach 1888 und Neuenhainer TTV 1955. Zwischenzeitlich konnte Nico Kaiser zwar einen Satz gewinnen, verlor das Spiel gegen Niklas Rode, in das er als Außenseiter gegangen war, aber trotzdem klar mit 10:12, 12:10, 5:11, 7:11. Damit war der Sieg für die Gastmannschaft durch den sechsten Zähler bereits sichergestellt. Lukas Christian war in der Partie gegen Jonas Kröll nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Kaum was zu bestellen hatte indes Daniel Senko beim 9:11, 7:11, 2:11 gegen Junes Rassoul Barbosa, was gemäß der TTR-Werte nicht überraschend kam. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 2:7. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der wenig später folgenden 1:3 Niederlage jedoch für Maximilian Zuber gegen Ian Nowitzky. Ein eindeutiger Schlagabtausch der beiden Teams war somit beendet.

Nach dieser Niederlage heißt es für die TSG Sulzbach 1888 nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den GSV Eintracht Baunatal am 24.09.2022 Punkte einzufahren. Die Mannschaft des Neuenhainer TTV 1955 wird nach diesem Erfolg versuchen, beim nächsten Spiel gegen den TTV GSW am 24.09.2022 an den Erfolg anzuknüpfen.

Statistik:

TSG Sulzbach 1888

Doppel: Kaiser / Christian 0:1, Senko / Zuber 0:1

Einzel: N. Kaiser 1:1, L. Christian 1:1, D. Senko 0:2, M. Zuber 0:2

Neuenhainer TTV 1955

Doppel: Rode / Rassoul Barbosa 1:0, Kröll / Nowitzky 1:0

Einzel: N. Rode 2:0, J. Kröll 0:2, J. Barbosa 2:0, I. Nowitzky 2:0